
\ 

Mercoledì 28 maggio 1980 TOSCANA l'Unità PAG. 13 

Rinviato dal governo la legge toscana 

Diritto allo studio: 
una crociata contro 
la « regione rossa» 

La valutazione della segreteria regionale PCI 
Insensibilità ed arroganza del potere centrale 

La segreteria regionale 
del PCI dt fronte alla de
cisione del governo di rin
viare nuovamente all'esa
me del Consiglio Regiona
le la legge, sul diritto allo 
studio, ha emesso un co
municato in cut esprime 
una ferma critica per l'in-
sensibilità dimostrata nei 
confronti del lavoro com
piuto dalla maggioranza di 
sinistra che aveva accolto 
nonostante l'atteggiameli-
to dt chiusura pregiudizia
le e ideologica portato 
avanti dal gruppo demo
cristiano, le posiztont più 
significative sostenute dal
le organizzazioni cattoli
che impegnate net setto
re. Del risultato raggiun
to non etano del resto 
mancati positivi apprezza
menti anche da parte dt 
quanti direttamente ope
rano nelle scuole 7ion pub
bliche cornprese quelle di 
orientamento cattolico. 

La segreteria del PCI ri
leva come l'atteggiamen
to dell'attuale coalizione 
governativa su questi pun
ti, non solo non st disco
sti dalle chiusure del pre
cedente monocolore demo
cristiano, ma sia dei tut
to m sintonia con le tesi 
sostetiute dalla DC tosca
na, che ha ìnostrato in 
tutte le fasi decisive del 
confronto con la maggio
ranza di sinistra non un 
reale interesse per la so
luzione del problema, ma 
la volontà di utilizzare la 
sua presenza egemone nel 
governo nazionale per re
spingere la legge e inven
tare così crociate contro 
presunti arroccamenti i-
deologici delle forze di si
nistra. 

Non può sfuggire a nes
suno che lu soluzione legi
slativa cut si perviene, la 
sua corretta gestione, non 
possono in alcun modo de
rivare da arroganti inter
venti del potere centrale. 
Niente di positivo può ma
turare in un clima di stru
mentali contrapposizioni, 
ma può essere soltanto il 

prodotto di un costntttivo 
rapporto tra istituzioni e 
scuole non pubbliche. In 
questa direzione del resto 
già st sono avute tn To
scana positive esperienze 
attraverso le convenzioni 
stipulate tra Comuni e 
scuole materne cattoliche: 
anzi è bene sottolineare 
che provrto da questa « re
gione rossa » sono venuti, 
alcuni anni addietro ini-
zialt contributi ad una 
concreta definizione di 
questo rapporto. 

La segreteria regionale 
del PCI rileva in questo 
preciso atto del governo 
una nuova conferma degli 
indirizzi m esso prevalen
ti, determinati in primo 
luogo dalla DC del pream
bolo. 

Su questo invitiamo ad 
una riflessione serena co
loro che, nelle file del PSl 
oggi, accusano troppo fa
cilmente i comunisti di 
assumere una opposizione 
preconcetta verso il gover
no tripartito, dopo averci 
attribuito ieri una debole 
coerenza nella difesa del
la scuola pubbltca. 

La segreteria del PCI 
ribadisce infine la propria 
volontà di contribuire a 
dare una soluzione positi
va al problema del diritto 
allo studio, attraverso un 
confronto corretto con le 
organizzazioni democrati
che e le componenti inte
ressate. Una tale soluzio
ne. come più volte abbia
mo sottolineato, deve fon
darsi sul riconoscimento 
della priorità della scuola 
pubblica, al cui interno 
deve realizzarsi una ge
stione pluralistica; su l'ef
fettivo intervento a favo
re dei bambini toscani che 
frequentano la scuola; sul
la capacità di distinguere, 
all'interno delle scuole non 
pubbliche, quelle che non 
perseguano finalità di lu
cro, che sono sostenute da 
una reale partecipazione 
popolare 

Una realtà di strutture e servizi 

Lo sport è vita 
Ma a Grosseto 

non è uno slogan 
Per le attività fisiche il Comune ha investito 
7 miliardi - Hanno partecipato 7000 giovani 

GROSSETO — Sette mi
liardi di investimenti: 7 
mila giovani che sono pas
sati attraverso i vari cor
si di avviamento allo sport 
promossi dall'amministra
zione comunale; 92 le so
cietà sportive operanti: 80 
gli Impianti complessiva
mente realizzati in tutto 
il territorio. Questi sono 
i dati del bilancio consun
tivo di 5 anni di attività 
e di iniziativa del Comune 

s nella promozione e nella 
gestione dei centri di av
viamento allo sport. 

Un « consuntivo » am
piamente positivo da qual
siasi punto di vista lo si 
voglia affrontare, dinanzi 
alla tangibile testimonian
za della partecipazione di 
massa alla pratica sporti
va da parte delle nuove ge
nerazioni, agevolate dal 
prezzi stabiliti dal Comu
ne. che sono tra 1 più bas
si dell'intero paese. Que
sta in sintesi la « radio
grafia » dello sport inteso 
come servizio sociale, illu
strato in una conferenza 
stampa dal vicesindaco Al
do Tonini. La realtà, fat
ta di servizi e strutture. 
dell'avviamento allo sport, 
che non teme alcun con
fronto: a Grosseto, para
dossalmente e proporzio
nalmente agli sport più 
diffusi quali il calcio e il 
ciclismo, la disciplina più 
praticata è quella del nuo
to. lo sport più antico del 
mondo, con oltre 1.500 
praticanti. 

Ma torniamo alle linee 
di iniziativa, agli obietti
vi posti a base dal Comu
ne nel promuovere la pra
tica sportiva. In primo 
luogo, avvicinare il mag
gior numero dì giovani al
l'attività fisica, senza al
cun tipo di selezione; ope
rare nel recupero degli 
handicappati nell'ambito 
delle proprie competenze, 
calmierare il costo della 
pratica sportiva e opera
re attraverso l'attività mo
toria come medicina pre

ventiva. Come sono stati 
raggiunti tali obiettivi? 

Nel blennio 1975'76 il 
centro comunale di avvia
mento allo sport ha orga
nizzato corsi di pallavolo. 
ginnastica formativa, cor
rettiva e nuoto con la par
tecipazione di 1100 ragazzi. 
Per quanto concerne il 
nuoto, sono stati organiz
zati corsi per quel ragaz
zi che presentavano sco
liosi, paraformisml ed al
tri handicap. Nel 1976'77, 
l'attività del centro veni
va allargata al miniba
sket e al tennis, 

Nel Tl-IQ si inizia la dif
ferenziazione tra i pro
grammi del nuoto e quelli 
delle altre discipline. Per 
il nuoto, utilizzando le due 
piscine disponibili, una co
munale e l'altra provincia
le, si passa a due cicli di 
4 mesi, prevedendo anche 
corsi mensili nel periodo 
estivo con la costituzione 
di corsi di nuoto per han
dicappati in collaborazione 
con il CIM (Centro Igie
ne Mentale). 

Nel blennio In corso la 
amministrazione ha soste
nuto un intervento più 
produttivo verso quelle di
scipline ove maggiore è 
la necessità di migliori 
servizi. Si sono predisposti 
corsi di nuoto, tennis - e 
ginnastica correttiva, cor
si di attività ludlco-moto-
ria che dovrebbero sosti
tuire, nei termini e nella 
sostanza, quelli di ginna
stica formativa. A tale 
proposito, in collaborazio
ne con l'equipe dell'ISEP 
di Firenze, verrà intrapre
so un corso di aggiorna
mento. 

Infine, ma non per Im
portanza. per il recupero 
e l'inserimento sociale de
gli handicappati il Comu
ne, in collaborazione con 
il CIM e l'unità sanitaria 
locale, ha messo a dispo
sizione le proprie struttu
re e ingegnanti. 

Paolo Ziviani 

Ora anche 
a Campi 

un grande 
centro 
sportivo 

Ce n'è per tutti 1 gusti. Per chi ama 11 
calcio e per chi vuol giocare a pallacane-
siro, per i seguaci del rugby e per gli aman
ti della pallamano, per i tifosi di atletica 
leggera e per i beniamini di Panatta. Campi 
Bisenzio ora ha un grande centro sportivo. 
E' stato inaugurato sabato alla presenza 
delle autorità cittadine e dell'assessore re
gionale Luigi Tassinari a conclusione di 
una serie di manifestazioni ed incontri .ami
chevoli nelle diverse discipline sportive, or-
eanizzati dall'amministrazione comunale in 
collaborazione ceri le scuole e le società 
sportive della zona» 

I nuovi impianti chr comprendono appun
to un campo di calcio, uno di basket, uno 
di pallamano, uno di rugby, due campi da 
tennis e una serie di strutture per l'atle
tica leggera, sono costati compiesslvamen-

Si smorza 
la polemica 

del PSI 
per Greve 
in Chianti 

T socialisti hanno presen
tato stamani una pubblica
zione « Il Comune di Greve 
in Chianti, realtà e proposte 
per gli anni 80 ». Un elegante 
volume, in carta patinata, 
alle cui elaborazione hanno 
contribuito -— ci hanno det
to — anche studiosi indi
pendenti. 

Siamo andati con Interes
se alla conferenza stampa 
;he riguardava un comune 
dove la ultratrentennale col
laborazione di governo del-
.e sinistre, è stata interrot
ta nel 1978. a nostro avviso 
aer il rifiuto del PSI a com
prendere le ragioni di chi 
non ha mai pensato di met
tere in discussione gli ac
cordi. ma anzi, ne chiedeva 
il rispetto. 

Dobbiamo dire che il cli
ma è s u t o disteso, senza i 
ioni accesi che qualche vol
ta caratterizzano la polemi
ca del PSI 

Unico accenno politico, in
fatti. è stato quello di Colzi 
secondo cui non mancherà» 
boro a Greve motivi di « pun 
tigliosità politica » 

Da oggi 
Rassegna 
dei gruppi 

teatrali 
versiliesì 

VIAREGGIO Prende U | 
via. organizzata dall'assesso
rato alla Cultura del Comu
ne di Viareggio e dalla Com
missione Comunale per le at
tività cinematografiche e tea
trali. la Rassegna dei Grup
pi di Base Versiliesi «TEA-
TROINCONTRO ». 

Tutte le rappresentazioni 
si terranno rei Teatro Eden 
di Viareggio eccetto l'ulti
ma che sarà in piazza Mazzi
ni nel pomeriggio di dome
nica 1. giugno. Oggi il Grup
po « Teatroupe » di Capezza-
no Pianore metterà In sce
na « H re nudo » di Evgenij 

Per domani, sempre al tea
tro EDEN, è prevista la mes
sa In scena di «Fantastico 
incortro» del Gruppo Tea
trale « Versilia ». Il Gruppo 
teatrale Versilia ha vinto con 
questo lavoro il XXXIII Fe
stival nazionale di Chieti. 

Domenica 1. giugno l'ulti
ma rappresentazione sarà 
quella del gruppo Teatrale 
« Mago di Oz » che inscene
rà gratuitamente e all'aperto 
nella piazza Mazzini: «Il 
principe svampito e 11 mago 
vento ». 

Tatto 
il teatro 
di Bali 

in mostra 
a Pontedera 

Promossa dal Centro per 
la sperimentazione e la ri
cerca teatrale di Pontedera 
è in corso a Pontedera una 
rassegna del teatro dell'Isola 
di Bah. con la partecipazio
ne di una cinquantina di 
attori, sono in programma 
parate di strada e spettacoli 
ogni sera nella Cupola Geo-
deslca del circolo r.creatlvo 
Bertelli, nel rione di Oltrera. 

E* previsto inoltre un se
minario con la partecipazio
ne di attori dell'Isola di Bali 
(da oggi al 30 maggio) e con 
la partecipazione di 50 ope
ratori culturali e teatrali ita
liani sul linguaggio del cor
po nel teatro balinese. 

I lavori presentati a Pon
tedera saranno 1 seguenti: 
Caloranang e TI dramma del
la magia nera», Topeng «ri 
dramma del re gobbo». Sen
tì ra tari Ramayana « Storia 
del principe Rama». Prebon 
« La meditazione di Arjuna r. 
Legong Kraton «La danza 
della reggia di pietra». Ba-
rong «Kunti • l'aiuto del
l'amore ». 

Mostra 
sugli artigiani 

del legno 
in Oltrarno 
a Firenze 

n consiglio di quartiere 3 
di Firenze dopo la mostra 
del lavoro artigiano (furono 
presentati tutti i mestieri e 
le diverse fasi di lavorazione 
dell'artigianato tradizionale 
presente in oltrarno) ha or
ganizzato quest'anno una 
mostra che partendo da un 
settore specifico, il legno, 
particolarmente rilevante ed 
importante, con oltre 11 23% 
di presenze su circa 1800 
aziende, ne Illustra le carat
teristiche. le analisi di lavo
razione. i costi ed il mercato 
del prodotto. 

Collegandosi ovviamente al
la oiù complessiva e globale 
realtà produttiva artigianale 
proprie del quartiere, 

La mostra si articolerà di 
conseguenza su tre fondamen
tali aspetti organizzativi: 

1) Artigianato ed assetto 
del territorio; 

2) Artigianato, mercato del 
lavoro e formazione profes
sionale; 

3) Il legno - Analisi di un 
settore artigiano. 

La mostra rimarrà aperta 
fino all*8 giugno dalle ore 9 
alle 12 e dalle ore 15 alle 20. 

Le nuove prospettive della rassegna pucciniana a Torre del Lago 
VIAREGGIO — Anche questo 
unno e atavo presentalo, con 
uou'toie anticipo, u cartello
ne uel tradizionale feòuvai 
ruccuuano cu lorre del Lago, 
giunto quest'anno dita verni-
M>ie*mia edizione. Una maiu-
tesianone cne da tempo ha 
acquisitilo una vasta notorie
tà e non &olo nel territorio 
nazionale, ed un evento che è 
divenuto, al pari cielle sta
gioni liriche estive dell'Arena 
di Verona e dello Sferisterio 
ni Macerata, uno degli ap
puntamenti d'obbligo per «li 
aopusaionati deuia lirica, oltre 
che per i cultori dell'opera di , 
buccini. 

Nelle passate edizioni si 
sono avute delle produzioni 
pregevoli, né sono mancate le 
presenze di illustri cantanti. 
Ma dall'anno scorso, affidan
do la consulenza artistica ad 
un musicista come Sylvano 
Hussotti, da tempo puccinia-
no « militante » si è cercato 
di dare all'iniziativa un nuo
vo volto, rinnovandone e am
pliandone le strutture. 

Dalla normale stagione liri
ca all'aperto, vista come esi
bizione circense de*gli atleti 
dell'ugola, si sta tentando di 
creare una fisionomia da ve-
*a e proprio Festival: un 
FL-tival caratterizzato da 
scelte culturali ben definite. 
Di qui. come ha sottolineato 
il sindaco di Viareggio, l'in
teresse e l'impegno dell'Am
ministrazione comunale, della 
Regione Toscana e del nuovo 
consiglio di'amministrazione. 
Altra novità dell'apparato or
ganizzativo è la nomina di un 
segretario artistico che af
fiancherà Bussotti nella 
programmazione del Festival, 
nella . persona del maestro 
Lorenzo Ferrerò, il giovane e 
interessante compositore che 
tanto ha favorevolmente im
pressionato pubblico e critica 

. con quella Merilyn presentata 
all'Opera di Roma e definito 
come uno degli spettacoli più 
importanti dell'attuale sta
gione. 

Si sta inoltre lavorando ad 
un progetto per dare una 
nuova sistemazione al vec
chio teatro all'aperto (o « dei 
Quattromila ») allestito ogni 
anno sulle rive del lago di 
Massaciuccoli: una sistema
zione. è stato sottolineato. 
che tenga conto non solo dei 
fattori ambientali e paesag
gistici della zona, ma soprat

te 200 milioni. 
Con l'apertura del nuovi Impianti, peral

tro costruiti all'insegna della funzionalità 
e con accorgimenti d'avanguardia, si rea
lizza quella parte del programma dell'am
ministrazione comunale di Campi Bisenzio 
rivolto a soddisfare le esigenze del tempo 
libero e di un migliore modo di vivere della 
cittadinanza campigìana. 

Il Centro sportivo comunale, che si trova 
in via Vittorio Veneto, sarà aperto a tutti. 
divenendo così un punto di aggregazione 
e di ritrovo per i giovani ed i meno giovani, 
per tutti coloro che sempre più manifesta
no la giusta esigenza di spazi verdi attrez
zati. gestibili sia da chi dello sport fa un 
impegno quotidiano, sia da chi vuole avere 
a disposizione delle strutture che gli garan- ' 
tiscano l'uso del corpo e le attività motorie. 

Tante opere riscoperte 
e strutture nuove per un 
festival «internazionale» 

Un appuntamento d'obbligo per tutti gli appassionati 
della lirica - La consulenza artistica 

affidata a Sylvano Bussotti, pucciniano militante 
11 progetto per ristrutturare il vecchio teatro 

all'aperto - Si presentano 
Manon Lescaut e La fanciulla del West 

tutto di quelli atmosferici e 
acustici. La maniiestazione, 
ha specificato Bussotti, si 
trova in un momento critico 
e di delicata transizione, in 
vista di una sistemazione ri
gorosa e definitiva delle sue 
strutture. 

Nonostante tutto si è cer
cato anche quest'anno di a-
prirla a nuove prospettive. 
Le due opere in cartellone, 
Manon Lescaut (nuovo aile-
stimento) e La Fanciulla del 
West (ripresa di una edizione 
felicemente' collaudata lo 

scorso anno) non sono infatti 
fra le più eseguite del mae
stro lucchese. A questi due 
spettacoli si aggiungerà un 
concerto della nuova Or
chestra Giovanile Italiana. 
che* si sta formando in questi 
giorni sotto la guida del suo 
direttore stabile Massimo De 
Bernard: il programma 
comprederà oltre all'Overture 
dell'Edgar (la seconda opera 
composta da Puccini in gio
vane età) pagine di composi
tori che sul linguaggio pucci
niano ebbero una influenza 

determinante e che con la 
scrittura del musicista luc
chese mostrarono impressio
nanti analogie: Stravinski, 
Ravel Ianacek. 

Ed entriamo adesso nei 
particolari del cartellone. 
Manon Lescaut andrà in sce
na il 3, il 6, il 9 e il 13 
agosto: dirigerà Giampiero 
Taverna, canteranno nei ruoli 
principali Rosalind Blowri-
ght. Giulio Ciannella. Ettore 
Nova. La regia sarà di Renzo 
Giacchieri. le scene ed i co
stumi di Fiorenzo Giorgi. La 

Fanciulla del West (tre rap
presentazioni) diretta da 
Gianluigi Galmetti avrà quali 
interpreti nei ruoli principali 
il soprano Olivia Stapp, il 
tenore Giuseppe Giacomàrri e 
il baritono Silvano CarroK. 
Regista Renzo Giacchieri. 
scenografo e costumista lo 
stesso Bussotti. 

Alberto Paloscia 
NELLE FOTO: Uva Llgabue 
nella Manon Lescaut • la pri
ma stagione lirica a Torra dal 
Lago nel 1930 

Il teatro pisano ha concluso una stagione senza precedenti 

Al «Verdi» dopo gli applausi 
c'è il rumore del cantiere 

Partono a giugno i lavori di restauro - Durante la chiusura gli spettacoli verranno ospitati in un mo
derno teatro «tenda» - Oltre 75 mila gli spettateli - Per l'estate appuntamento al Giardino Scotti 

PISA — L'associazione tea
tro di Pisa ha presentato 
il consuntivo della stagio
ne 1979-1980 che si è con
clusa con gli ultimi spet
tacoli per ragazzi allestiti 
al palazzetto dello sport in 
conseguenza delle note vi
cende riguardanti l'agibi
lità del teatro Verdi. 

Quando nel 1976 prese 
avvio il progetto che . con 
il distacco del Verdi dal
l'Ente Teatrale Italiano do
veva portare alla costitu
zione dell'ente teatro di Pi
sa. avvenuta poi nell'otto
bre del 1978 per iniziativa 
del Comune, della Provin
cia e dell'Ente provinciale 
per il Turismo, la taratura 
culturale del nuovo ente 
si andava già delineando 
nella nuova articolazione e 
varietà dei programmi. Dal 
1976 ad oggi II volume del
le rappresentazioni è sen
sibilmente aumentato e la 
loro oualità migliorata. 

I responsabili dell'asso

ciazione sono del parere 
« c h e con questo anno si 
è chiusa un'attività per 
molti versi eccezionale >. 
Infatti , se guardiamo i da
ti. possiamo osservare che 
la crescita c'è stata ed è 
s tata consistente: comples
sivamente. gli spettatori 
che hanno assistito al ci
clo della lirica, della pro
sa. della musica e del tea
tro per ragazzi sono stati 
oltre 75 mila. Le presenze 
della stagione di prosa 
hanno fatto un balzo sen
sibile nassando dalle 29,700 
del 1978'79 alle oltre 43 mi
la del 1979-'80. mentre gli 
abbonamenti «onn p a s c t i 
dal 1053 del *78 '79 ai 1649 
della stagione che si è ap
pena conclusa. Alla stagio
ne lirica, rimanendo inal
terato il numero di rappre
sentazioni. hanno assistito 
auest'anno 8 mHa persone 
contro le 6*>P4 della stagio
ne precedente. 

H successo del teatro per 

ragazzi è s tato davvero 
grande. Nel periodo gen
naio-maggio 1980 vi sono 
state ben 19 rappresenta
zioni di 14 spettacoli che 
hanno visto la presenza di 
circa 9 mila ragazzi. 

Un comunicato dell'as
sociazione Teatro di Pisa 
sottolinea che «con que
st'anno di attività l'asso
ciazione ha occupato uno 
spazio preciso nella geogra
fia teatrale della regione. 
Da un lato con la distri
buzione di spettacoli e ser
vizi culturali non solo nel
la città ma in un più am
pio comprensorio. Dall'al
tro con la prospettiva di 
realizzare a Pisa un centro 
di produzione di spettaco
lo e di cultura attivo al di 
fuori dell'area fiorentina ». 

Qualcosa. In auesta dire
zione è stata sperimenta
ta con l'allestimento della 
« Sonnambula > durante la 
stagione lirica di quaresi
ma e con la sua presenta

zione al Metastasio di Pra
to. Per rendere più concre
ta la prospettiva di un cen
tro di produzione artistica 
e culturale è s tato inoltre 
nominato un consulente 
artistico, il Maestro Bruno 
Bartolettl, e un Direttore 
Musicale. Il Maestro Massi
mo De Bernart: « I due 
musicisti hanno accettato 
l'Incarico, iniziando a col
laborare s in dalla proget
tazione della prossima sta
gione estiva presso il Giar
dino Scotto, il cui program
ma sarà reso noto nel me
se di g iugno». 

H mese di giugno dovreb
be essere anche la data di 
inizio dei famosi lavori di 
restauro del * Verdi » per 
cui sono da tempo pronti ì 
progetti. Ma nel corso del 
periodo che sarà necessa
rio per ristrutturare il vec
chio teatro, l'attività del
l'associazione non sarà af
fatto interrotta. La stagio
ne di prosa e del teatro 

per ragazzi e le altre atti
vità del teatro di Pisa s i 
svolgeranno In un teatro 
tenda < che sarà dotato 
delle soluzioni più moder
ne ed efficaci in grado di 
garantire la qualità ed i l 
livello del servizio cultura
le offerto alla c i t tà >. 

Contemporaneamente an
drà avanti la ristruttura
zione di S. Zeno, si tra
sformerà l'arena dello Scot
to in un teatro all'aperto. 
andrà in cantiere la pro
gettazione per il recupero 
del teatro Rossi. 

Entro l'estate saranno 
Inoltre rese note le linee 
di attività per la stagione 
Invernale 1980-'81: «l'as
sociazione — conclude 11 
comunicato — confida che 
gli amici e gli spettatori 
vorranno confermare an
che nella nuova situazione 
il sostegno e la passione 
dimostrati. 

Aldo Bassonf 

I concerti di Radio cento fiori 

C'è aria di rock 'n roll 
E9 in arrivo Lou Reed 
Bob Marley. il re del reg-

n e , Radio Cento Fiori non 
k> vuol portare a Firenze. 
Mica perchè all'emittente de
mocratica stia sull'anima il 
cantante giamaicano, ma è 
che l'Impresario del suddetto 
vuole fare solo due concerti 
in Italia e i Cento Fioristi 
non ae la sentono questa vol
ta di far scoppiare la città 
con migliala e migliaia di 
persone. 

81 badi bene: nessuno ha 
detto che 1 concerti non si 
fanno più perchè viene trop
pa gente. Anche se in città 
c'è qualcuno che la pensa 
cori. Anzi di concerti se ne 
faranno e tanti: Lou Reed 
il 14 giugno, Edoardo Ben
nato il 27 giugno, la coppia 
Francesco Ouccini-Claudio 
Lolll 11 7 luglio, i Taèking 
Heata 11 30 luglio e (pare) 
il ritorno dei Police alla fine 
d'agosto o al primi di set
tembre. Ma saranno concerti 
che richiamano un po' meno 
pubblico. 

Anche Lou Reed, uno dei 
[ più apprezzati e seguiti can-
j tanti rock non dovrebbe ri

chiamare più di 20.000 ascol
tatori. La sua tournée in Ita
lia infatti è divisa in cinque 
concerti: 1*11 a Genova, il 
12 a Milano, il 13 a Bologna, 
il 14 appunto a Firenze e, 
forse per la prima volta nel
la storia dei concerti in Ita
lia. il 15 in una città del 
Mezzogiorno. Sono in ballo 
Napoli. Bari e Avellino. Di
cono che per Lou Reed tor
nare a cantare in Italia sia 
una rivincita: nel *70 il suo 
concerto a Roma si concluse 
con 40 milioni di danni per 
il Palasport. 

Ora torna grazie anche al 
fervido lavoro che hanno svol
to in quest'ultimo anno le 
radio democratiche e la coo
perativa C.P.S.. 1& stessa che 
portò Patty Smith e i grandi 
nomi di Woodstock. Joe Co
cker, Country Joe. Ario Qu-
thrie e Richle Evans. Come 
per Patty Smith anche Lou 

Reed pare riempirà le coper» 
tine policromatiche del setti
manali. Anche ammesso che 
la «nuova ondata* di con
certi sia un grande fatto eco
nomico (Lou Reed vuole 35 
milioni a concerto, dopo di 
che scatta la percentuale) ri
mane il fatto che è un altro 
grande appuntamento cultu
rale dei giovani. 

Un appuntamento che è 
possibile proprio grazie al la
voro delle emittenti private 
e del C.P.S. che hanno dis
solto la cortina di paura che 
attanagliava 1 cantanti d'oltre 
oceano, terrorizzati dai mo
vimentati concerti d*un tem
po. Ora le cose sono più tran
quille. e anche la scelta di 
Radio Cento Fiori di organiz
zare solo concerti che posso
no essere visti rende più 
tranquillità, intanto si sta di
scutendo sul luogo dove si 
terrà il concertone del rock'n 
roller. 

d. p, 


